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 令和２年 第９回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１ 開催日時  令和２年９月２４日（木）午後４時００分～午後４時４０分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１３名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 望 月 清 貴   センター長 田 澤   満 

 

主幹（社会・体育）

主幹（学校） 

副主幹（学校） 

大 堀 裕 康

和 田 政 則 

久 保 元 樹 

 

学校給食 C長 

副センター長 

副主幹（学校） 

中山裕一郎 

富 田 由 佳 

野 村   薫 
 

４ 所管行政に関する協議 

  報告事項１  仁宇布小中学校建替工事について 

報告事項２  学校行事について 

  そ の 他  １０月の行事予定について 

 

５ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から令和２年第９回教育委員会会議を開会いたします。本日教育委員全

員出席でございます。 

 

（１）前回の会議録の確定 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

はじめに会議録の確定ですが、８月１９日開催、令和２年第８回教育委員会会

議の会議録について、事務局、説明願います。 

（令和２年第８回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりました。会議録について、ご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
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（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

教 育 次 長 

 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

給食センター長 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

給食センター長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

続いて、教育委員会活動報告ですが、議案１ページをご覧ください。 

はじめに私からご報告させていただきます。 

９月３日(木)、役場で町議会全員協議会が開催されました。新型コロナウイル

ス感染症に関する緊急対策第４弾といたしまして、全 33事業、1億 5,718万円

の補正概要のほか、教育委員会からは令和３年度から学校給食費の改訂につい

て、現状説明と給食費改定案の説明を行ってございます。保護者説明会を経て、

学校給食運営委員会、教育委員会、そして総合教育会議を経て、１２月の議会

で、給食費の額の条例の一部改正を予定してございます。 

続いて９月１４日(火)から１８日(金)まで、町議会定例会、また合わせて、決 

算審査特別委員会が町議場で開催されました。一般質問は、教育長への質問は 

ございませんでしたが、新型コロナウイルス関連で、町長に対して２議員から 

質問がございました。他、令和元年度各会計決算７件を認定したほか、コロナ 

緊急対策事業費を含む２億１１９万２千円を追加する一般会計補正予算等、議 

案 8件の他、清水満寿美教育委員の再任を全会一致で同意しました。 

私からは以上です。 

その他担当からということで、初めに教育次長からあればお願いします。 

（「新型コロナウイルス感染症に関する緊急対策第４弾の概要について」及び「美

深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書の修正箇所について」別

紙により報告） 

 引き続き各担当から、順次活動報告を説明願います。 

（活動報告について、別紙により報告） 

教育委員会活動報告と合わせて、配付資料をもとに次長から説明がありまし

た。委員の皆様からご質疑等ございますか。 

先ほど教育長の話の中で、給食費の値上げの保護者説明会があったということ

でしたが、その中で保護者の方からどういった意見があったのですか。 

学校運営委員会の中では、PTAの代表等から意見をもらったものがありますが、

保護者説明会では、１回目は資料の配付等を行っていまして、２回目は２７日

から今後の行事予定で説明しますが、行われる予定となっています。センター

長から、何か説明がありましたらお願いします。 

教育長の話にありましたように、８月６日に、まずは「給食費の改定を検討し

ています」というお便りを、各小学校、中学校の保護者宛てに出してございま

す。学校給食運営委員会の中で、改正については細かく丁寧に保護者に説明し

てほしい、という委員長の意見もございまして、９月に入って、今週の日曜日

に小学校、来月は中学校、と参観日に出向いて、時間はコロナの関係もあって

そんなに長くはかけられないのですが、説明をさせていただきます。 

これからなのですね。 

そうです。 

他ございますか。 

（「なし」の声あり） 

なければ、教育委員会活動報告については、報告済みとさせていただきます。 
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（３）所管行政に関する協議 
 
 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

給食センター長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

報告事項１「仁宇布小中学校建替工事等について」事務局の説明を求めます。 

２ページをご覧ください。報告事項１「仁宇布小中学校建替工事進捗状況」昨日 

現在でございます。右上の写真が南西側、全景写真となってございます。その左 

が西側の部分です。グレーの壁が建っているところが、渡り廊下でございます。 

こちらは鉄筋コンクリート造となっているところです。その下、東側の写真です 

が、こちらが職員室で、左側の少し切れている部分が玄関です。窓下の部分で鉄 

筋が見えていますが、こちらにコンクリートを打ちまして、屋根の落雪対策とい 

うことで、外壁の保護としていきたいと思っているところです。下の右の写真、

南西側も、こちらは窓下を木で型枠を組んでいますが、こちらもコンクリートを

流していきます。 

３ページをご覧ください。屋根の部分になります。現在屋根の工事中でございま 

す。左上の写真が、北面の屋根の部分、いま小屋組みを作っているところです。 

左下が南側の屋根ということで、普通教室の屋根の部分です。こちらもまだ小屋 

組みを作っている途中となっております。共用ホールの部分、こちらは内部にな 

りますが、現在はびっちりと足場が組まれている状況です。その右側の写真が、 

普通教室の部分です。まだ柱だけが建っていて天井の部分は完成していません。 

コンパネが一枚敷いてある程度ということで、内装については、壁の一部分に板 

を張ってある程度で、内部はこれからという状況でございます。 

１０月上旬から、屋根の板金に入っていきます。外壁については、１０月下旬か 

らを予定しています。昨日現在の工事の進捗状況は、約２７％ということで、順 

調に進んでいるところです。工事関係は以上です。 

事務局の説明が終わりました。本件について何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項１については、報告済みといたします。 

  

 報告事項２「学校行事について」事務局の説明を求めます。 

（報告事項２について説明） 

事務局の説明が終わりました。本件について何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、報告事項２については、報告済みといたします。 

 

その他「１０月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

２７日(日)に、先ほどもお話しいただきましたが、小学校の参観日に保護者説明

会を行います。中学校については１０月３１日(土)に保護者説明会を予定してご

ざいます。あと、新聞報道等でも出ていましたが、新型コロナウイルス感染症に

係る国の対策として、国内牛の消費拡大を図るため全国の学校給食に無償提供

し、畜産業の振興を図るものとした事業が、北海道の農政部からきています。美

深町におきましては、３回を予定してございます。９月３０日に第１回、この日

はビーフカレーを子ども達に食べていただきます。１０月、１１月それぞれ１回

を予定してございます。併せてそれと同様の趣旨で、道産水産物も学校給食に無

償提供する、という事業がございまして、ホタテを１０月、１１月、１２月、２

月、と４回ほど無償提供していただけますので、学校給食の方に提供していきた

いと思います。以上です。 

（「１０月の行事予定について」説明） 

行事予定について、事務局の説明がおわりました。次回の臨時教育委員会会議が

１０月１日、定例の教育委員回会議の日程が１０月２１日ということで予定いた

したく、委員の皆さんよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回定例の教育委員会会議は１０月２１日の水曜日といたします。 
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教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹（学校） 

 

 

 

教 育 長 

 

 

  

教 育 長 

 

業務推進計画、行事予定等に、全体で何かご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

それでは、その他ですが、委員の皆様から何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 事務局の方から何かございますか。 

 １点だけ。毎年上川管内の教育委員会連合会の研修会が、連合会主催で行われて 

いるのですが、今年度は美瑛町で行われる予定だったのですが、新型コロナウイ 

ルス感染症予防対策のため、中止という連絡が入っていますので、ご報告いたし

ます。以上です。 

 美瑛町で開催予定の教委連の委員研修会ですが、今年度は中止ということになっ

てございますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 他ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 ないようですので、以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました審議事項

すべてが終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時４０分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和２年第９回教育委員会会議を閉会いたします。お疲れ様 

でした。ありがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和２年１０月２１日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  


